



*Medienmitteilung Swiss Volley*

## **Swiss Volley und die TIT-PIT GmbH verlängern ihre Zusammenarbeit vorzeitig um 4 Jahre**

**Bern, 21. Dezember 2023. – Die TIT-PIT GmbH wird sich somit auch von 2024-2027 um die Vermarktung und Durchführung der höchsten nationalen Beachtour kümmern.**

Seit dem Sommer 2019 ist die komplette Organisation, Vermarktung und Umsetzung der höchsten Schweizer Beachvolleyball-Tour in der Verantwortung der TIT-PIT GmbH – und dies wird auch so bleiben. Swiss Volley hat für mindestens vier weitere Jahre den Zuschlag an die Fehraltorfer Eventfirma erteilt. Philippe Saxer, CEO bei Swiss Volley, zur Vertragsverlängerung: «Wir freuen uns, dass wir die enge Zusammenarbeit mit Tit-Pit vorzeitig verlängern dürfen und sind überzeugt, dass Mike Schälchli und sein Team die Tour in Zukunft weiterentwickeln wird».

Mike Schälchli, Geschäftsführer von TIT-PIT GmbH, freut sich ebenfalls über die Vertragsverlängerung: «Hoch motiviert und mit viel Zuversicht blicken wir auf die kommenden Ausgaben der Beachtour. Wir freuen uns Besucher\*Innen, Sportler\*Innen und Partnern mit weiteren neuen Ideen und Konzepten zu begeistern und die Serie weiterzuentwickeln. Über das Vertrauen und die gelungene Zusammenarbeit mit Swiss Volley sind wir sehr dankbar.»

### **Weitere Informationen**

– Philippe Saxer, CEO Swiss Volley, +41 79 415 78 66